

Extrait de presse :

Nouvelle République du Centre-Ouest (Edition Vienne Sud du mardi 27 mai 2008, page 8)

MONTAMISÉ

Le télégraphe Chappe en exposition à la mairie

L'association ARHISTEL (Archives d'histoire des télécommunications) exposait des panneaux relatant l'histoire complète du premier moyen de télécommunication au monde : le télégraphe de Chappe. Présent toute la journée de dimanche dans la salle du conseil, Jean François Liandier, responsable de l'exposition comptait sur la fête cycliste et artisanale de Montamisé pour faire connaître sa passion et faire découvrir l'importance de ce moyen de communication dans la transmission d'informations.

« Avant le télégraphe, c'était la diligence qui transportait les informations, les dépêches. En près de 200 ans, nous sommes passés des signaux du télégraphe à la technologie numérique et internet

que nous connaissons tous aujourd'hui », relate Jean-François Liandier en montrant une frise chronologique. La commune de Montamisé a été concernée par cette innovation technique avec la présence d'un des télégraphes de la ligne Paris - Bayonne mise en place en 1853. Ce télégraphe était situé sur la route du Peu en direction de Saint-Georges-lès-Baillargeaux.

« Nous allons exposer nos panneaux et nos connaissances dans la plupart des villes concernées du nord au sud de la Vienne ».

La journée nationale du télégraphe Chappe aura lieu, le samedi 31 mai, dans 16 communes de l'Hexagone.

Correspondant NR : Christopher Remoisé
tél. 06 26 62 13 05



Attention :

Il apparaît une erreur de date dans le texte rédigé par le journaliste ; il faut lire 1823 et non 1853